

## はじめに

11 月になりましたが、未だに雪は積もっていません。例年通りなら既に雪が積もっていてもおかしくない季節なのですが、今年は特別に温かいようです。



また、様々な場所で年末に向けての準備が始まっているようです。来月の後半には寮に住むことが出来なくなるので、そろそろ年末に向けて準備を始めなければと思います。

## English Language Center (ELC)での活動

今月で秋学期が終わってしまいました。そのため、11 月中頃から学期の終わりにかけて、最終テストや学期終了パーティーなどが催されました。今回はそれらについて報告します。

### 「最後の授業」

授業ごとのテストも終わり、Michigan Test を残すのみとなりました。そのため、秋学期最後のクラスでは最後にちょっとしたゲームを楽しみました。その後はこの後すぐに帰国する友達との別れを惜しましました。



### 「Michigan Test」

このテストはアメリカの大学などに入学する際に用いる試験の 1 つです。Michigan Test では読み、書き、リスニング、会話、英作文など英語の総合力を試験します。このテストで 80%以上の点数を獲得すると、正式に RIT の学生として、入学することも出来ます。

前回受験したときは、ほとんどの問題が解くことが出来ませんでした。それに対して、今回は英文法のパートは少し良くなったと感じています。しかし、全体としてはほとんど解けないものばかりだったので、次回は今回よりも更に良くしたいと思います。

### 「ディナーパーティー」

秋学期の終わり、学期の節目として ELC でお祝いのパーティーが行われました。ここでは秋学期に行われたイベントの写真や秋学期に在籍していた学生の写真などを鑑賞しつつ食事を楽しみます。そして、学期ごとの終了証書の授与式が行われます。その後は、音楽に合わせて踊って楽しむなど、皆でパーティーを楽しみました。



### 秋休み

秋休み中は寮が一時閉まってしまうこともあり、休みの約1週間は旅行をすることにしました。今回の旅行ではニューヨークとボストンに行ってきました。

### 「ホームステイ」

宿泊先はホテルやホステルではなく、ホームステイを選択しました。そこではオーナーである老夫婦やその他の宿泊客と食事を共にしたり、子供と遊んだり、ホテルやホステルでは経験することの出来ない、楽しい時間を過ごすことが出来ました。そして、アメリカの一般家庭について触れるなど、新たに貴重な体験が出来ました。



「一人旅」

ニューヨークに到着した当初は一人でニューヨークを観光していました。しかし、3日目にもなると何をするのもつまらなくなってしまいました。そして、今まで何事も一人の方が気楽でいいと思っていました。しかし、今回初めて一人であることの辛さや、体験を分かち合える人の大切さに気づきました。



「ボストン観光」

旅の途中でボストンにも行ってきました。ボストンではハーバード大学やマサチューセッツ工科大学などを見学してきました。ハーバード大学の学内には入ることが出来ませんでしたでしたが、マサチューセッツ工科大学は学内を見学することが出来ました。マサチューセッツは大学周辺が学園都市として機能しているそうなので、どこまでが大学の敷地か分からないくらい広がったです。そして、とても施設も整っていて素晴らしい環境だと思いました。しかし、全体的に少し面白みには欠ける、そんな印象も受けました。



## 「感謝祭&amp;ブラック・フライデー」

ボストンから帰ってきた後に感謝祭や、ブラック・フライデーを楽しみました。感謝祭はアメリカの祝日で、ブラック・フライデーは感謝祭の翌日の金曜日を指す呼び名です。そして、アメリカにおける年末商戦の初日であるため、多くの店で大幅な値引きセールが行われます。今回はこの感謝祭にニューヨークで行われるパレードの観覧やブラック・フライデーに冬物の買い物をする計画を立てました。しかし、感謝祭当日は連日の疲れから朝寝坊してしまい肝心のパレードを見逃してしまいました。また、ブラック・フライデーでは目当てのものが割引されおらず結局本当に欲しいものも買えず、残念な結果に終わりました。



## さいごに

最近、日本が参加表明した環太平洋戦略的経済連携協定(TPP)が非常に気になっています。私自身は11月に入るまでその存在自体を知りませんでした。しかし、知るきっかけを掴んでからは、それがどういった物なのか調べるようになりました。アメリカという日本から遠い国にいるため、日本のメディアや世論などの先入観が無い状態でこの問題に興味を持てたことは幸運でした。今まで政治などに何の興味も持っていませんでしたが、この問題をキッカケに今の日本に対して興味が湧いてくるようになりました。そして、問題は日本にとって非常に重要なことであると感じました。そして、このことについて日本に住ん

でいる身近な人に聞いてみたところ、ほとんどの人がよく知らない、あまり興味が無い、自分には関係がない、そういった考えをしていることが分かりました。そして、そんな状態に陥っている日本に対して疑問や違和感を感じるようになりました。

今、日本は TPP に参加する道を歩んでいます、私自身は日本への影響を考えた結果 TPP 参加には反対です。そして、TPP の本質や参加による本当の影響を知れば参加への流れは反対に変わると信じています。しかし、現状では正しい情報が全ての人に伝わっていないと思います。そのため、TPP についてよくわかる動画と解説の URL を下記に添付したいと思います。そして、これが TPP の本質を知るキッカケになればと思います。また、少しでも日本ためになればと思います。

<http://blog.livedoor.jp/amenohimoharenohimo/archives/65772646.html>

<http://www.youtube.com/watch?v=yWNmvdZYUWk>